

El Ayuntamiento realiza un Plan de Eficiencia Energética con el que ahorrará el 50% de la factura de los mercados

14/04/2016



Alfaro ha visitado junto a los ediles de Mercados y Servicios Públicos el Mercado Central | Jesús Cruces.

El Ayuntamiento de Elda ha realizado un Plan de Mejora de Eficiencia Energética en los mercados Central y de San Francisco, así como en las dependencias municipales de Contratación, Sanidad, Deportes y Educación. El alcalde Rubén Alfaro se ha desplazado hasta los mercados para comprobar el resultado de este plan. Con este plan se ha realizado el cambio de las luminarias por unas de tipo led, así como de las baterías que permitirá el ahorro del 50% en la factura eléctrica.

Este plan ha sido subvencionado por parte de la Diputación Provincial con aproximadamente 150.000 euros, de los cuales el Ayuntamiento ha aportado 7.500

euros.

En los mercados las mejoras de eficiencia energética han consistido en cambiar los tubos fluorescentes por leds en todo el recinto menos en el parking. Además, se han instalado baterías de compensación de energía reactiva, de modo que éste tipo de energía dejará de consumirse. El gasto eléctrico en el año 2015 del Mercado Central ascendió a 85.000 euros, se espera que a partir de ahora este coste pueda reducirse casi hasta la mitad. Otras de las medidas de ahorro de energía que se van a instalar, tanto en los mercados como en el resto de dependencias, son detectores de presencia,

complementados con relojes, con el fin de que no haya iluminación cuando las instalaciones están vacías.

Rubén Alfaro ha valorado de manera muy positiva la ejecución de este plan porque "además de suponer un ahorro en electricidad del 50% a las arcas públicas también se mejora la iluminación y la seguridad en estas instalaciones". Por otro lado El alcalde ha recordado que

el Ayuntamiento de Elda se ha comprometido a cumplir el objetivo número 7 de la Agenda 2030, referido a la "Energía Asequible y no contaminante para garantizar el acceso a una energía asequible, segura, sostenible y moderna para todos. Por lo que una buena manera de empezar a cumplir la agenda es desde las propias instalaciones municipales".